

# Découvrir l'apprentissage en industrie

jeudi 5 juillet 2018, par [lpe](#)

Afin de contribuer au développement de l'apprentissage dans l'industrie et aider les entreprises à trouver les compétences dont elles ont besoin, les Pôles formation de l'UIMM invitent le grand public du mercredi 27 juin au jeudi 5 juillet 2018 à la 1ère semaine de l'apprentissage dans l'industrie.

Le Pôle formation UIMM Poitou-Charentes fera découvrir les métiers et l'apprentissage dans l'industrie, notamment aux jeunes qui n'ont pas encore fait de choix de formation ou qui n'ont pas d'affectation sur Parcours Sup. Ainsi, ils sont invités partout en France à venir découvrir l'apprentissage dans l'industrie et les métiers qui recrutent.

## **80 % des apprentis trouvent un emploi dans les 6 mois**

Dans une actualité fortement marquée par la réforme de l'apprentissage, cet événement est aussi l'occasion pour l'UIMM de rappeler les opportunités qu'offre l'industrie et de valoriser son engagement en faveur de l'apprentissage.

Choisir l'apprentissage est une voie privilégiée pour accéder à un emploi dans l'industrie. Chaque année, ce sont en effet plus de 500 apprentis qui sont formés du BAC PRO au diplôme d'ingénieur au sein du Pôle formation UIMM Poitou-Charentes.

80 % d'entre eux trouvent un emploi dans les 6 mois suivant leur formation.

Durant cette semaine, des centres de formation du Pôle formation - UIMM accueilleront le grand public en Poitou-Charentes, avec pour chacun une mise en valeur de leurs domaines d'expertise :

- Mercredi 27 juin de 10h à 17h : Découverte des métiers de la maintenance et de l'électronique : FORMAPÔLE - 26 rue Bernard Palissy - Châtelleraut (86)

- Jeudi 28 et vendredi 29 juin de 10h à 17h : Découverte des métiers de la maintenance et de l'usinage : CIFOP - boulevard Salvador Allende - L'Isle d'Espagnac (16)

- Lundi 2 juillet de 10h à 17h : Découverte des métiers de la maintenance et de la chaudronnerie : CIPECMA - Avenue du Général de Gaulle - Châtelailon (17)

- Mardi 3 juillet de 10h à 17h : Découverte des métiers de la maintenance et de la conduite de ligne : Pôle Atlantique et Aéronautique - ZI Canal des sœurs - 23 avenue André Dulin - Rochefort (17)

- Jeudi 5 Juillet de 10h à 17h : Découverte des métiers de la maintenance et électrotechnique : Pôle formation UIMM - ZAC Mendès France - 23 rue Martin Luther King - Niort (79)

Au programme :

- Présentation des formations par apprentissage : démonstrations de matériels, parcours de découvertes des métiers avec « l'Odyssée de l'industrie » (grâce à des manipulations physiques et des jeux digitaux),
- Visite des centres de formation,
- Conseils dans la recherche d'entreprise,
- Ateliers pratiques de « Technique de Recherche d'Emploi »,
- Echanges avec des professionnels.

Le programme détaillé est à retrouver sur : [www.formation-industries-poitou-charentes.fr](http://www.formation-industries-poitou-charentes.fr)

Mobilisation en continue pour les indécis jusqu'à la rentrée 2018

Depuis le mercredi 13 juin, le Pôle formation UIMM - Poitou-Charentes accueille, chaque mercredi, des jeunes et leurs parents pouvant être intéressés par l'apprentissage dans l'industrie. Sur l'ensemble des sites de formation en Poitou-Charentes, des conseillers en apprentissage se tiennent à disposition tous les mercredis, de 14h à 17h (jusqu'au 25 juillet puis à partir du 29 août jusqu'à la fin de l'année 2018) pour

accueillir le grand public et répondre à toutes leurs interrogations sur le dispositif de l'apprentissage et les accompagner au mieux dans leur projet d'alternance.

Le pôle formation UIMM Poitou-Charentes en chiffres :

- 5 000 salariés en formation ou en reconversion professionnelle chaque année
- 500 jeunes en alternance chaque année
- 900 entreprises impliquées

A propos de l'UIMM : L'UIMM représente 42 000 entreprises industrielles, celles de la métallurgie et de la transformation des métaux, de la mécanique, de l'automobile, de la construction navale, de l'aéronautique et du spatial, du ferroviaire, de l'électrique et de l'électronique, du nucléaire et enfin des équipements ménagers.

L'UIMM s'appuie sur un réseau de 10 fédérations professionnelles et 60 chambres syndicales territoriales. Pilote du premier réseau privé en matière de formation technique et industrielle, l'UIMM accompagne au plus près de leurs besoins l'ensemble des entreprises industrielles dans la recherche des compétences nécessaires à leur développement.

Fin juin 2017, l'UIMM a fait évoluer son identité en l'adossant à La Fabrique de l'Avenir, démarche collective des fédérations de l'industrie pour porter, auprès des Français, le message positif d'une industrie de solutions.

L'UIMM La Fabrique de l'Avenir veut témoigner du rôle moteur qu'elle entend jouer au service de l'industrie et des Français.